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Abstract (en)
The roof tile has head, side, cover and foot ridges and a flat central field (6) inclined at a small angle relative to the roofing slats. The central field is
inclined downwards from the side ridge (5) in the direction of the cover ridge (3). Pref. the central field is inclined at an angle of between 0.5 and 1.5
deg. relative to the plane of the roofing slats. It has a bearing strip extending in the direction of the head and/or the side ridge.

Abstract (de)
Die Flachdachpfanne verfügt über eine Kopf-, Seiten-, Deck- und Fußüberdeckung, die vornehmlich als Verfalzung ausgeführt ist. Weiterhin hat
sie ein ebenes Mittelfeld. Bei der Pfanne soll der Wassereintrag in die Seiten- aber auch in die Kopfverfalzung vermindert und ein Überlauf der
Seitenverfalzung im Traufbereich des Daches vermieden werden. Dies wird dadurch erreicht, daß das Ziegelmittelfeld (6) vom Seitenfalzteil (5) zum
Wulst des Deckfalzteiles (3) hin leicht fallend gegenüber der Dachlattenauflage geneigt ist. <IMAGE>
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